
 

 

 

Protokoll des Studierendenrates 

Sitzung Nr. 8, am 13.03.2025 von 17:03 bis 18:12 Uhr 

10 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 7 in der vorliegenden Form anzunehmen?  

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

• Exekutive 

Ein Vorstand berichtet über den aktuellen Stand. Eine neue Sekretärin wurde 

eingestellt. Außerdem wurde über die bevorstehende Ersti-Woche im April 

gesprochen. Weiterhin wurden Gelder für ein geplantes Konzert beantragt und 

bereits bewilligt. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

Der TOP QSM wurde aufgenommen. Keine Gegenrede. 

3 Mitglieder kommen hinzu. 

TOP QSM 

Die eingegangenen Anträge wurden vorgestellt. Hierzu zählten unter anderem 

diverse Exkursionen, denen bereits zugestimmt wurde. Viele Hilfskräfte wurden 

beantragt und ebenfalls wurde zugestimmt. Auch die nicht bewilligten Anträge 

wurden vorgestellt. Darunter zählt der Punkt 27. Über diesen Antrag wurde diskutiert.  

Soll das Dokument in der vorliegenden Form angenommen werden, ausgenommen 

Punkt 27? 

Dafür: 13 | Dagegen: 0| Enthaltungen: 0 

Das Dokument wurde in der vorliegenden Form angenommen (ausgenommen Punkt 

27). 

TOP Sonstiges 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 12 Mitglieder anwesend. 



 

 

• Gruppenarbeit 

Für die Gruppenarbeit werden Freiwillige gebraucht. Ein Vorschlag war, eine 

Powerpoint für die Dozierenden zu erstellen und diese den Studierenden zu 

zeigen. Die Erstellung soll innerhalb der Gruppenarbeit erfolgen, um das 

Interesse der Studierenden für den StuRa zu wecken. Der Werbezeitraum soll 

zwischen Juni/Juli erfolgen, da die Wahlen zu diesem Zeitpunkt näher rücken.  

• Sichtbarkeit Stura 

In Zukunft soll der StuRa und die Sitzungen sichtbarer werden. Dies soll 

mittels Aushänge im KuCa, ... geschehen. Der StuRa soll attraktiver 

gegenüber den Studierenden wirken. Weiterhin sollen Aktionen geplant und 

durchgeführt werden. Weiterhin hat sich ein Mitglied bereit erklärt, ein Post zu 

generieren. 

• Stura Wissen  

• Termine fürs nächste Semester  

Es wurde über den Dauertermin für das kommende Semester gesprochen, 

welcher in Präsenz stattfinden soll. Bislang wurde noch kein fester Termin 

festgelegt. 

Im April soll eine Sitzung stattfinden. Hierzu wird noch eine Umfrage 

versendet. 

• Streichaktion intern 

Dieser Punkt soll in Präsenz besprochen werden und wird dahingehend auf 

die nächste Sitzung vertagt. 

• Protokoll 

TOPs wie auch zu besprechende Themen sollen schon im Voraus von 

Mitgliedern ins Protokoll aufgenommen werden. Mitglieder, die an einer 

Sitzung verhindert sind, sollen sich zukünftig per Mail und nicht per 

Privatnachricht abmelden. 

Die Sitzung ist um 18:12 Uhr beendet.  

 


